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Qui est le Jéroboam des temps modernes ?
Grande de nouveau (Chapitre un)

Gerald Flurry
24/09/2024

La victoire de Donald Trump lors des élections présidentielles américaines [de 2016] nous dit, de façon claire, où nous en
sommes selon la prophétie biblique.

La plupart des gens portent peu d’attention à la prophétie. Mais saviez-vous qu’un tiers de la Bible est composé de
prophéties, et que 90 pour cent de ces prophéties sont pour notre époque ?

Dans les semaines avant l’élection, Hillary Clinton détenait une avance considérable dans les sondages. Mais dans un
sermon, à la même période, j’ai dit que je penchais du côté de la victoire de M. Trump. Pourquoi ? À cause d’une prophétie du
temps de la fin, dans le livre d’Amos.
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Le prophète Amos a fait une prophétie sur un dirigeant nommé Jéroboam. Je veux vous montrer que cela fait référence à un
individu puissant qui est sur la scène, en ce moment.

Vous ne pouvez pleinement comprendre la prophétie d’Amos sans savoir qui est Jéroboam. Vous devez absolument
comprendre pourquoi Dieu révèle des noms dans ce livre !

Il semble évident que Dieu nous dit que nous sommes maintenant entrés dans le cadre de temps d’Amos chapitre 7. Qu’est-
ce que cette période signifie pour l’Amérique et pour vous ? Dieu m’a révélé plus de compréhension sur Amos 7.

Le livre d’Amos a quelques-unes des prophéties les plus puissantes de la Bible, mettant peu d’importance sur le message
positif. Mais il y a beaucoup d’espoir dans ce livre prophétique.

Le temps de Jéroboam
La prophétie d’Amos 7 est dirigée spécifiquement sur « Israël » (voir le verset 8). Bien que l’État juif, au Moyen-Orient, ait pris

1 / 8



ce nom lors de sa formation, en 1948, quand Israël est utilisé dans la prophétie, cela a une signification plus large. Il fait
référence aux nations modernes descendues des 12 tribus de la nation biblique d’Israël. Il s’agit d’une vérité fondamentale
que vous devez prouver de façon à comprendre les prophéties de la Bible. Cela est expliqué, en fascinants détails, dans le
livre de Herbert W. Armstrong Les Anglo-Saxons selon la prophétie, un livre que nous vous enverrons gratuitement avec joie
sur demande.

Voyez, maintenant, les points spécifiques de cette prophétie d’Amos : « Il m’envoya cette vision. Voici, le Seigneur se tenait
sur un mur tiré au cordeau, et il avait un niveau dans la main » (verset 7). Un niveau est habituellement utilisé pour mesurer
un édifice, ou dans la construction. Mais Dieu l’utilise différemment, ici : il est question de mesurer la destruction qui doit venir
sur les nations d’Israël. Cette destruction ne se fait pas au hasard ; Dieu la mesure soigneusement et précisément. Et elle
produira les résultats les plus merveilleux que l’on puisse imaginer.

« L’Éternel me dit : que vois-tu, Amos ? Je répondis : un niveau. Et le Seigneur dit : Je mettrai le niveau au milieu de mon
peuple d’Israël, Je ne lui pardonnerai plus » (verset 8). C’est Dieu qui parle ! Ces dernières années, Il a prévenu ces nations
plusieurs fois pour tenter de les réveiller, mais elles ont ignoré ces avertissements. Par conséquent, Il dit : Je les avertirai une
dernière fois. Il donne à ces gens une dernière chance de se repentir !

Nous entrons dans cette période de dernière fois où Dieu pardonne à Israël avant de le détruire ! C’est un temps d’extrême
urgence !

Et notez : c’est dans le contexte d’un Jéroboam du temps de la fin. Le verset 9 continue : « Les hauts lieux d’Isaac seront
ravagés ; les sanctuaires d’Israël seront détruits, et je me lèverai contre la maison de Jéroboam avec l’épée ».

Quand Dieu dit : « Je ne lui pardonnerai plus », Il parle de sa destruction, au temps de Jéroboam.

Qui est Jéroboam ? Qui est cet homme spécifique qui dirigera la superpuissance d’Israël au moment où aura lieu
l’avertissement final, et sur lequel prophétise Amos ? Il y a deux nations qui, selon la prophétie, portent le nom biblique
d’Israël, dans ce temps de la fin—la Grande-Bretagne et la superpuissance américaine.

Dieu dit aux nations d’Israël, du temps de la fin, comment résoudre leurs problèmes et difficultés, et les avertit des
conséquences de leur échec à le faire.

Ce chapitre déclare que Dieu va s’élever avec l’épée contre eux, au temps de Jéroboam. La traduction Moffatt du verset 9 est
la suivante : « J’attaquerai la maison de Jéroboam ». Il y a quelque chose de très offensant pour Dieu au sujet de la maison de
Jéroboam. C’est pourquoi Il veut que nous le comprenions, et pourquoi cela Lui est si offensant !

Dieu met l’accent sur la superpuissance américaine, le dirigeant des nations d’Israël. L’Amérique est conduite par un
Jéroboam des temps modernes. Quand il y aura un type de Jéroboam sur la scène, Dieu enverra alors l’épée contre Son
peuple à cause de tous ses péchés. C’est à cause de ses péchés que l’Amérique doit souffrir !

Il faut y réfléchir, c’est sérieux ! Voici une sévère prophétie du temps de la fin, et Dieu nous parle d’un individu. Dieu donne
des noms ! Nous devons comprendre ces noms, et les rôles que jouent ces hommes si nous voulons comprendre ces
prophéties du temps de la fin ! Il est essentiel que nous sachions qui sont ces individus.

Dieu nous donne des points de repère, dans la prophétie : le « temps de la fin » (voir Daniel 12 : 4), le « terme »
(Daniel 8 : 19), et la « dernière heure » (1 Jean 2 : 18 ; faites la demande de ma brochure gratuite La dernière heure pour une
explication). Cette prophétie se produit dans la période de Jéroboam—ou, pourrions-nous dire, à la fin de Jéroboam—la
dernière fois où Dieu passera avec Son message ! Dieu ne redonnera pas cet avertissement à Son peuple une autre fois ; le
temps de Jéroboam sera la dernière fois !

Si vous le comprenez, cela rend la prophétie biblique réellement vivante pour vous. Dieu révèle l’identité d’individus
d’importance dans la prophétie, spécialement dans ce temps de la fin—comme, je crois, Il ne l’a jamais fait auparavant. Il veut
que nous le comprenions parce que cela mène directement à la grande Tribulation, et ensuite à l’avènement du Messie ! Bien
que ce soient des nouvelles extrêmement inquiétantes à court terme, le résultat c’est la plus grande nouvelle que vous
pourriez entendre !

Le pays ne peut supporter ses paroles
La prophétie d’Amos continue : « Alors Amatsia, prêtre de Béthel, fit dire à Jéroboam, roi d’Israël : Amos conspire contre toi
au milieu de la maison d’Israël ; le pays ne peut supporter toutes ses paroles » (Amos 7 : 10).

Dieu envoie Son message « au milieu de la maison d’Israël », au cœur même de l’Amérique et de l’Angleterre. Le message
de l’Église de Philadelphie de Dieu va occuper le centre de la scène.

Observez seulement comment cette prophétie va être accomplie.

Dieu a parlé !

Ce sont nos paroles que le pays ne pourra pas supporter ! Cela indique fortement qu’il y a de sérieux problèmes qui affectent
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la nation sinon elle ne tiendrait aucunement compte de ce que nous disons. Mais nous avons un message qu’elle ne peut
supporter parce que cela concerne sa destruction—à un moment où ses problèmes montent en flèche ! La plupart des gens
veulent fermer leur esprit à ce qui leur arrivera—plutôt que de se repentir de leurs péchés.

Qui est ce « prêtre de Béthel » ? « Béthel » signifie maison de Dieu. « Amatsia, prêtre de Béthel » est un langage prophétique
faisant référence à un homme qui est venu de l’intérieur de l’Église de Dieu, en ce temps de la fin. Vous pouvez voir, à partir
de la prophétie d’Apocalypse 3, en commençant au verset 14, que la dernière ère de l’authentique Église de Dieu, avant le
Second avènement du Christ—la période même dans laquelle nous sommes, maintenant—est l’ère laodicéenne, une église
tiède qui a tourné le dos à Dieu. Amatsia est le très rebelle ministre laodicéen.

Ici, Amatsia accuse Amos, le véritable prophète de Dieu, de trahison—« de conspiration contre » Jéroboam ! Amos est un
type de l’homme qui, dans ce temps de la fin, proclame le message d’avertissement de Dieu à Israël, aujourd’hui. Il s’agit donc
d’une prophétie sur une réelle confrontation entre un faux ministre et un véritable prophète de Dieu.

Je crois que le prêtre Amatsia est le même homme que le dirigeant de l’Église rebelle de Dieu que nous avons combattu pour
les droits d’auteur concernant la vérité et le message de Dieu (Amos 9 : 1, 11-12). Amatsia déteste notre message. Il est,
presque certainement, l’individu qui a mené une bataille judiciaire de six ans essayant d’empêcher que la vérité de Dieu ne
soit distribuée à ce monde ! (Vous pouvez en lire plus sur cette bataille judiciaire d’Amos 9, dans notre brochure gratuite Le
lion a rugi.) Satan n’aime pas que nous ayons gagné cette bataille et que nous l’ayons fait paraître sous un mauvais jour. Il
n’abandonne jamais quand quelque chose comme cela se produit. Nous sommes au cœur de la pire colère de Satan.

Le prêtre Amatsia envoie ce message au sujet d’Amos à Jéroboam. Cela indique fortement que le Jéroboam du temps de la
fin à des partisans religieux ! Il éloigne de Dieu le peuple, encore plus.

Lisez encore Amos 7 : 9, et vous verrez d’autres imageries religieuses. Comme notre brochure sur Amos, Le lion a rugi,
l’explique, « les hauts lieux d’Isaac » font référence à l’Église laodicéenne. Les « sanctuaires d’Israël » sont les religions de ce
monde, comme les évangéliques.

M. Trump a reçu environ 80 pour cent du vote des évangéliques blancs et une grande portion du vote catholique. Il est
réellement à la tête de la plupart des gens « religieux » de l’Amérique. Mais où les mène-t-il ?

Cela est très différent, sur le plan religieux, de ce que vous trouvez en Grande-Bretagne—l’autre nation du droit d’aînesse.
Jéroboam conduit la superpuissance d’Israël.

‘Voici ce que dit l’Éternel’
Le message d’Amatsia pour Jéroboam est : « Le pays ne peut supporter toutes ses paroles ». Quelles sont les « paroles » si
difficiles à supporter ? Amatsia explique : « Car voici ce que dit Amos : Jéroboam mourra par l’épée, et Israël sera emmené
captif loin de son pays » (Amos 7 : 11).

À court terme, ce sont de mauvaises nouvelles, mais c’est un message de Dieu qui doit être délivré ! Ce faux prêtre ira devant
Jéroboam, et dira : « C’est ce que dit Amos ». Il ne dit pas qu’il s’agit d’un message de Dieu ! Mais quand Amos parle, il dit :
« Écoute maintenant la parole de l’Éternel… [V]oici ce que dit l’Éternel » ! (versets 16-17). Amos est venu avec un message :
« Voici ce que dit l’Éternel » ! Amos n’est que le messager. Dieu donne au messager Son message, et dit : Va délivrer ce
message à mon peuple.

Le monde ne veut pas croire que cela vient de Dieu. Il le regarde presque toujours comme un message venant d’un homme.
Mais ce n’est pas le cas ! C’est ce que dit DIEU ! C’est un message si puissant que vous ne pouvez nier qu’il vient de Dieu—
mais le monde essaie quand même.

Nous avons tous la nature humaine, mais nous devons la vaincre sinon, nous aussi, nous allons penser : Eh bien, ce n’est
que l’opinion d’un homme ; je ne crois pas que cela vient de Dieu. Nous devons rester concentrés sur « Voici ce que dit
l’Éternel » ! Il s’agit d’un message de Dieu !

L’Amérique reçoit différents messages des Républicains et des Démocrates, mais le seul message qui prévaudra est « Voici
ce que dit l’Éternel » ! Rien d’autre ne réussira. Ce monde doit comprendre cela.

À quel point comprenez-vous que Dieu envoie Sa Parole, aujourd’hui ? Le message que vous lisez en ce moment vient de Sa
bouche. Et vous pouvez le prouver. C’est une compréhension cruciale qui devrait faire réfléchir !

Depuis des décennies, cette Œuvre avertit l’Amérique et la Grande-Bretagne de ce qui va se produire, mais les gens ont
méprisé ce message et l’ont rejeté. Pourtant, il viendra un moment où les gens ne pourront plus le supporter.

Pourtant, le message est enveloppé de merveilleuses bonnes nouvelles. Même s’il y a de mauvaises nouvelles à court terme,
Israël commencera à connaître Dieu ! Il y aura des périodes difficiles, mais Dieu va utiliser ces épreuves pour aider Israël à
apprendre à le connaître ! Nous devons voir la destruction dans le contexte du plan de Dieu. Cette vision nous gardera
positifs. Quand vous pensez au résultat final, que pourrait-il y avoir de plus inspirant ?

Au temps de la fin, Jéroboam sera chargé de problèmes et de difficultés, mais son plus gros problème va être le message de
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Dieu qui sortira de cette organisation ! Notre message va le tourmenter ! C’est ce que les gens dans ce pays vont craindre
plus que tout. Dieu va les forcer à faire face au message d’avertissement de leur propre destruction ! C’est un problème que
Jéroboam n’a jamais vu venir.

Ce Jéroboam des temps modernes a rendu clair le fait qu’il en sait très peu, et même pas du tout, sur la Bible qui est Jésus-
Christ sous forme imprimée.

La chapelle du roi

Voici ce que Herbert W. Armstrong a écrit dans son livre Le mystère des siècles : « Salomon, fils de David, devint l’homme le
plus sage qui ait jamais vécu (à l’exception du Christ). Mais il prélevait de lourds impôts sur le peuple, et quand il mourut,
Roboam, son fils, prit sa place. Le peuple envoya une délégation auprès du nouveau roi, avec un ultimatum. S’il voulait bien
réduire les impôts, le peuple le servirait. Sinon, il le rejetterait en tant que roi. Sur l’instigation de ses plus jeunes conseillers,
Roboam dit au peuple qu’il alourdirait encore plus les impôts.

« Sur ce, le peuple se prononça contre la maison royale de David. Il désigna pour roi Jéroboam qui, du temps de Salomon,
occupait un poste identique à celui d’un Premier ministre de nos jours. Roboam étant sur le trône, à Jérusalem, le peuple
d’Israël choisit une nouvelle capitale à quelque distance, au nord de Jérusalem. (Plus tard, sous Omri, l’un de ses rois, Israël
allait bâtir Samarie pour capitale) ».

Jéroboam était « fort et vaillant » (1 Rois 11 : 28) et « industrieux » [selon la King James]. Mais il a fini par devenir un
désastre pour Israël, détournant le peuple loin de Dieu en institutionnalisant une fausse religion (1 Rois 12).

L’accent mis, dans Amos 7, sur la « maison de Jéroboam » pourrait signifier que le dirigeant américain, au temps de la fin, est
un descendant physique du Jéroboam original.

Il semble logique que Dieu ait pris, en ces temps de la fin, un dirigeant israélite, un type de Jéroboam dont les ancêtres
étaient de l’ancien Israël, parce que notre message est d’avertir Israël ou, spécifiquement, l’Amérique, la Grande-Bretagne et
la nation juive, qui existent de nos jours. Nous devons prévenir les gens que c’est de leurs péchés que Dieu se soucie ! Il y a
des païens dans ce pays, et ils souffriront aux côtés d’Israël. Mais Dieu place le blâme sur Israël, la maison de Jéroboam.
C’est là où l’épée se dirige. Vous n’auriez probablement pas un Antiochos, un dirigeant païen, en poste quand Dieu punira et
détruira la maison de Jéroboam.

L’Amérique est une des nations du droit d’aînesse d’Israël. Dieu a, abondamment, béni ce pays. Peut-être que le plus grand
péché de l’Amérique est l’ingratitude envers Dieu qui l’a faite grande !

Le président américain dit : « Je rendrai l’Amérique grande de nouveau ». Notez le grand Je : Je rendrai l’Amérique grande de
nouveau—pas Dieu—comme Je me suis moi-même fait grand. Cette attitude va conduire au désastre ultime. Les hommes
pensent, avec vanité, qu’ils peuvent faire des choses magnifiques. C’est une des pensées les plus trompeuses que quelqu’un
puisse avoir—spécialement quand vous faites face au pire désastre qui soit ! Pourtant c’est ce à quoi nous faisons face, dans
ce temps de Jéroboam.

L’Amérique, les peuples britanniques (incluant le Canada, l’Australie, la Nouvelle-Zélande et l’Afrique du Sud) et la nation
juive font face à des problèmes effrayants. Seul Dieu peut sauver ces nations.

Pour que Dieu les sauve, nos peuples doivent se repentir. Voyez-vous quelque évidence que cela se produit ? Pas moi. Nous
avons besoin d’un dirigeant qui va pousser notre peuple à embrasser le Dieu vivant—pas un homme frêle et sans puissance !

Ce Jéroboam des temps modernes combat pour beaucoup de bonnes causes. Mais en même temps, il amène les gens à le
considérer comme la solution—et non pas le Dieu omnipotent et tout-puissant !

Voilà la grande tromperie et le grand péché.

« Et Amatsia dit à Amos : Homme à visions, va-t-en, fuis dans le pays de Juda ; manges-y ton pain, et là tu prophétiseras.
Mais ne continue pas à prophétiser à Béthel, car c’est un sanctuaire du roi, et c’est une maison royale » (Amos 7 : 12-13).
Amatsia se fait dire par Jéroboam quoi lui répondre. Il dit : Dis-leur de partir d’ici ! Il s’agit de « la chapelle du roi », du domaine
du président—il s’agit de notre lieu religieux. Sortez de ce pays parce que nous ne voulons pas de ce message !

Cet homme devient le méchant « Jéroboam » parce qu’il combat contre le message de Dieu—aux côtés d’Amatsia le prêtre,
qui est un Antiochos spirituel. (Pour plus d’informations, faites la demande de notre brochure gratuite Daniel—enfin descellé !)
Le Jéroboam des temps modernes commet le même péché que Jéroboam a commis, anciennement. Il y a une raison pour
laquelle Dieu utilise Jéroboam en tant que dernier avertissement aux nations d’Israël. Le Jéroboam original a commis un
grand péché, et le Jéroboam des temps modernes commet le même péché, de nouveau. Quel est ce péché spécifique ?

Quel fut le péché de Jéroboam ?
Le livre de 1 Rois fait partie de ce qui est appelé les anciens prophètes, et c’est de la prophétie principalement pour ce temps
de la fin. (Faites la demande d’un exemplaire gratuit de mon livre The Former Prophets—How to Become a King [Les anciens
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prophètes—comment devenir un roi]. Il explique en détail comment ces livres bibliques sont d’actualité pour nous, dans ce
temps de la fin).

Notez ce que Jéroboam a fait après avoir reçu la royauté sur les 10 tribus du nord d’Israël : « Jéroboam bâtit Sichem sur la
montagne d’Éphraïm, et il y demeura ; puis il en sortit, et bâtit Penuel. Jéroboam dit en son cœur : le royaume pourrait bien
maintenant retourner à la maison de David » (1 Rois 12 : 25-26). Il craignait que le peuple retourne à la maison de David. Ils
venaient juste de se diviser, et il voulait les garder séparés du trône du roi David. Dieu avait même expliqué à Jéroboam
l’importance de la maison de David (lisez 1 Rois 11 : 29-39), mais il a rejeté l’instruction de Dieu.

Jéroboam voulait garder les 10 tribus d’Israël loin de la maison de David, niant la promesse éternelle que Dieu avait faite à
David. Qu’a-t-il alors fait ?

« Si ce peuple monte à Jérusalem pour faire des sacrifices dans la maison de l’Éternel, le cœur de ce peuple retournera à son
seigneur, à Roboam, roi de Juda [le fils de Salomon], et ils me tueront et retourneront à Roboam, roi de Juda. Après s’être
consulté, le roi fit deux veaux d’or, et il dit au peuple : Assez longtemps vous êtes montés à Jérusalem ; Israël ! Voici ton Dieu,
qui t’a fait sortir du pays d’Égypte. » (1 Rois 12 : 27-28). Jéroboam les ramena, exactement, aux faux dieux qu’ils avaient
adorés peu après leur sortie d’Égypte et leur rébellion contre Dieu et Moïse (Exode 32).

Jéroboam a ensuite pollué le sacerdoce en ordonnant « des sacrificateurs pris parmi tout le peuple et n’appartenant point aux
fils de Lévi ». (1 Rois 12 : 31). Ensuite il changea les dates des jours saints de Dieu afin qu’ils soient différents de ce qu’ils
étaient sous David et à Jérusalem (versets 32-33). Il avait son propre plan des jours saints—son propre « plan magistral ». Il a
truqué le système afin de pouvoir mener le peuple et le garder loin de la maison de David. Ce fut son grand péché.

Malheureusement, le peuple a simplement suivi. Il s’est détourné de Dieu et a adoré ces veaux d’or tout comme il l’avait fait,
dans l’histoire ancienne. Cela a culminé dans un désastre terrible !

Ce même péché est commis, aujourd’hui ! Il n’est pas tellement difficile à comprendre ou à prouver : quelque chose ne va pas
avec la plupart des religions aujourd’hui—même celles qui prétendent suivre la Bible et comprendre Dieu. Le Jéroboam des
temps modernes pousse les religions à le suivre, lui —et non pas le véritable Dieu, la seule solution à nos nombreux
problèmes destructeurs. Les choses vont de la même façon que dans le passé, sauf que, dans ce temps de la fin, il y a une
beaucoup plus grande abondance de vérité.

Comment pouvons-nous nous assurer de ne pas commettre ce péché ?

La clef de David

Nous devons voir cela spirituellement, comme Dieu. Vous devez comprendre l’importance du trône de David ! Cela a une
signification profonde, physiquement et spirituellement. Je l’explique en détail dans mon livre La Clef de David, que nous vous
enverrons sur demande sans frais.

Apocalypse 3, commençant au verset 7, décrit l’avant-dernière ère de l’Église de Dieu—celle avant l’ère laodicéenne. Et ce
message commence ainsi : « Écris à l’ange de l’Église de Philadelphie : voici ce que dit le Saint, le Véritable, celui qui a la clef
de David... » Jésus-Christ possède la « clef de David », et Il l’a donnée à l’ère de Philadelphie de l’Église.

Entendez-vous des religions, aujourd’hui, parler de la clef de David ? Combien de chrétiens traditionnels, qui disent croire la
Bible, connaissez-vous qui parlent de la clef de David et la comprennent ? Cela leur semble étrange ! La clef de David a trait à
bien plus qu’un homme. C’est le plus important message dans la Bible ! C’est la clef qui explique la maison de David. C’est le
message ultime, qui inclut tout—le seul message—que le Christ a donné à Son Église, dans ce temps de la fin, pourtant la
plupart des gens le rejettent, tout comme Jéroboam l’a fait. N’est-ce pas étonnant ? Ils suivent l’esprit de Jéroboam !

Herbert W. Armstrong était le dirigeant de l’Église de Dieu durant l’ère philadelphienne, et il avait cette clef. L’Église de
Philadelphie de Dieu est demeurée loyale à Dieu dans l’ère laodicéenne, et nous nous sommes fermement accrochés à cette
clef ! Le nom de notre émission de télévision est La clef de David. Nous avons produit une abondante documentation basée
sur les promesses que Dieu a faites à David.

Dans Apocalypse 3 : 7, Dieu dit que pour ceux qui ont cette clef, Il ouvrira des portes afin qu’ils puissent délivrer ce message !
Nous devons comprendre ceci : la clef de David est le cœur et le centre du message de Dieu, aujourd’hui, et tout au long de
la plus grande partie de l’histoire biblique ! Mais les Jéroboam continuent de le rejeter. Ils veulent concevoir leurs propres
plans et vivre selon leurs propres règles. Cela mène à une catastrophe après l’autre, et encore une autre !

Notez cette promesse que Dieu fait à Ses fidèles Philadelphiens : « Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en
moi, je te garderai aussi à l’heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre »
(verset 10). Une épreuve douloureuse est sur le point de frapper ce monde tout entier ! Les armes nucléaires prolifèrent, elles
vont être utilisées ! Mais pour ceux qui gardent la clef de David, qui en font la promotion et l’enseignent, qui font une œuvre
pour la livrer, Dieu promet la protection !

Lisez la promesse de Dieu à David dans 2 Samuel 7 : 12-13. C’est dans les anciens prophètes, et c’est aussi une prophétie
pour aujourd’hui : « Quand tes jours seront accomplis et que tu seras couché avec tes pères, j’élèverai ta postérité après toi,
celui qui sera sorti de tes entrailles, et j’affermirai son règne. Ce sera lui qui bâtira une maison à mon nom, et J’affermirai pour
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toujours le trône de son royaume ». Il s’agit d’une promesse éternelle !

« Ta maison [la maison de David] et ton règne seront pour toujours assurés, ton trône sera pour toujours affermi » (verset 16).
Ce trône physique existe encore, aujourd’hui. Ce merveilleux et inspirant message est expliqué tout entier dans Les Anglo-
Saxons selon la prophétie. Cependant, cette promesse venant de Dieu parle réellement de bien plus que la lignée royale d’un
homme mortel : elle parle, en fait, du trône de Dieu ! C’est le trône de Dieu, et Il va régner à partir de ce trône pendant toute
l’éternité !

Dieu invite les êtres humains à partager ce trône avec Lui ! S’ils Lui sont loyaux et enseignent le message de la clef de David,
Il leur donnera alors pour récompense la possibilité de devenir l’Épouse du Christ pour toujours—une offre incomparable pour
tout être humain ! Quelle récompense Dieu donne-t-Il à ceux qui Lui sont loyaux, avant le Second avènement du Christ !

C’est ce que Jéroboam a rejeté. Et un Jéroboam des temps modernes va détourner Israël loin du message de Dieu et du
trône de David. Il s’oppose à la Jérusalem spirituelle, tout comme Jéroboam l’a fait, anciennement, avec la Jérusalem
physique.

Ésaïe 22 : 20-22 est une prophétie parallèle, du temps de la fin. Ce passage commence ainsi : « En ce jour-là »—une
expression qui signifie toujours le temps de la fin, qui est aujourd’hui. Dieu dit qu’Il va appeler un homme et placer sur son
épaule « la clef de la maison de David ». Il ne s’agit pas seulement de la clef de David, mais spécifiquement de la clef de la
maison de David—ce qui signifie les descendants de David, physiquement et spirituellement.

Dieu dit que nous devons avoir ce message aujourd’hui, pourtant trois nations d’Israël le rejettent et suivent le Jéroboam du
temps de la fin.

Fuis en Juda !
Quand cette nation ne pourra plus supporter notre message, les dirigeants nous diront de partir : « Homme à visions, va-t-en,
fuis dans le pays de Juda ; manges-y ton pain, et là tu prophétiseras » (Amos 7 : 12). Juda, non pas Israël, est le nom
biblique de l’État juif, au Moyen-Orient. L’Église de Philadelphie de Dieu a participé à des projets d’importance et à des
activités là, et ils seront apparemment bien connus. Nous avons, maintenant, un bureau à Jérusalem et une émission
internationale hebdomadaire de radio sur les ondes à partir de là. Nous pourrions y avoir une œuvre plus puissante quand
cette prophétie sera accomplie. Les gens en sauront beaucoup sur notre œuvre et sur notre implication dans Juda. Et quand
nous serons bannis, il semble qu’ils vont nous forcer à aller à Jérusalem, ou dans un lieu de refuge, que Dieu promet non
seulement dans Apocalypse 3 : 10, mais aussi dans beaucoup d’autres Écritures.

L’« Israël » d’Amos 7 : 11 inclut l’Amérique et le Royaume-Uni. Le verset 12 introduit Juda dans le tableau. Osée 5 : 5 révèle
que ces trois nations tomberont en même temps. Pourquoi Dieu est-Il si en colère contre ces trois nations israélites ? Parce
qu’elles ont reçu les plus grandes bénédictions entre toutes—ce sont les nations du droit d’aînesse et la nation du sceptre—
pourtant, elles sont embourbées dans un péché sans pareil ! De plus, toutes les trois ont rejeté le message de Dieu. Ces trois
nations ont une histoire avec Dieu. Elles ont, également, reçu les bénédictions gigantesques du droit d’aînesse et du sceptre,
pourtant elles sont totalement ingrates ! L’ingratitude est probablement leur plus grand péché !

« Éphraïm [la Grande-Bretagne] sera dévasté au jour du châtiment ; J’annonce aux tribus [nations] d’Israël une chose
certaine. Les chefs de Juda [la nation juive] sont comme ceux qui déplacent les bornes ; Je répandrai sur eux ma colère
comme un torrent. Éphraïm est opprimé, brisé par le jugement, car il a suivi les préceptes qui lui plaisaient » (versets 9-11).
De quels « préceptes » s’agit-il, ici ? Les préceptes de Jéroboam, anciennement, qui a changé les jours saints de Dieu,
perverti le culte religieux, et mené le peuple dans l’idolâtrie !

Cependant, il s’agit d’une prophétie pour le temps de la fin.

Les gens en Angleterre, là où s’est produit, selon la prophétie, le troisième des trois renversements du trône de David
(Ézéchiel 21 : 27), vont être détournés par un Jéroboam moderne. Ils seront menés encore plus profondément dans le péché.
Maintenant que le Royaume-Uni a décidé de se dissocier de l’Europe, il sera encore plus désespéré pour commercer avec
l’Amérique. Cela l’incitera à suivre la direction de Jéroboam vers le désastre.

Quel jour douloureux en Israël quand vous voyez ce que fait son peuple ! Dieu a été très patient ; Il leur a donné beaucoup
d’avertissements—mais c’est le dernier ! Tout cela tourne autour du temps de Jéroboam.

Un temps d’extrême urgence
Amos « a prévenu le peuple que le moment suprême de leur succès n’était que le prélude à leur ruine » (commentaire
Soncino). C’est ce que nous voyons avec Donald Trump qui assume la présidence américaine. Des gens croient qu’il y a de
bonnes nouvelles avec son élection. Le côté républicain était en extase. Tout de suite après l’élection, Rush Limbaugh a dit :
« Nous venons juste de reprendre notre pays ! » Les « bonnes nouvelles » sont un mirage. C’est un faux espoir.

Ce « moment suprême de leur succès » n’est que le prélude à la ruine de l’Amérique. Dieu va renverser par l’épée la maison
d’un homme qui est sur la scène ! Les conditions, en Amérique, pourraient s’améliorer pour un peu de temps. Cela pourrait
même aider l’Œuvre de Dieu. Mais sa fin ultime, c’est la destruction. Notre peuple va faire face à la colère de Dieu jusqu’à ce
qu’il se repente !
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Amos 7 : 7-17 montre que notre temps est très limité.

C’est un des avertissements les plus forts, et des plus urgents, dans la Bible !

« Amos répondit à Amatsia : Je ne suis ni prophète ni fils de prophète ; mais je suis berger, et je cultive des sycomores »
(verset 14). Amos n’avait aucune formation académique, de séminaire ou de collège. Dieu lui a simplement donné un travail.
Même sans « lettres de créance », Dieu utilisait cet homme courageux !

« Écoute maintenant la parole de l’Éternel, toi qui dis : ne prophétise pas contre Israël, et ne parle pas contre la maison
d’Isaac. À cause de cela, voici ce que dit l’Éternel : Ta femme se prostituera dans la ville, tes fils et tes filles tomberont par
l’épée, ton champ sera partagé au cordeau ; et toi, tu mourras sur une terre impure, et Israël sera emmené captif loin de son
pays » (versets 16-17). Amos avait une vision très différente d’Amatsia : il savait que c’était un message venant de Dieu !

« Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, l’Éternel, où j’enverrai la famine dans le pays, non pas la disette du pain et la soif
de l’eau, mais la faim et la soif d’entendre les paroles de l’Éternel. » (Amos 8 : 11). Comment viendra cette famine de la
parole ? L’Église de Dieu sera forcée de partir. Il n’y aura plus personne pour délivrer le message. Quand ce fidèle reste du
peuple de Dieu sera amené dans un lieu de refuge, le message de Dieu cessera, excepté ce que nous ferons à partir de cet
endroit-là. Les nations d’Israël ont eu plus de 80 ans pour prendre garde à ce message, mais bientôt elles ne pourront même
plus le trouver.

Le verset 14 parle de gens qui « tomberont et ne se relèveront plus ». Il est question de 50 pour cent des gens tièdes dans
l’Église laodicéene de Dieu, qui perdront leur vie éternelle ! Quelle tragédie—la plus grande tragédie, dans ce temps de la fin !

Le lion a rugi
« En ce temps-là, je relèverai de sa chute la maison de David, j’en réparerai les brèches, j’en redresserai les ruines, et je la
rebâtirai comme elle était autrefois » (Amos 9 : 11). Le reste philadelphien de Dieu a travaillé à rebâtir tout ce que Dieu avait
bâti par Herbert W. Armstrong. Nous avons gagné la bataille des droits d’auteur pour les écrits de M. Armstrong et relevé les
ruines comme aux jours d’autrefois. La vérité révélée de Dieu continue à être proclamée à ce monde—pour l’instant. Mais tout
cela est mis en œuvre par Dieu ; Il donne la victoire (verset 12).

Dieu utilise un petit groupe de gens obéissants pour accomplir cette œuvre consistant à relever les ruines !

Comprendre où nous en sommes dans la prophétie—quand Dieu donne à Israël Son dernier avertissement dans le temps de
la « fin de Jéroboam »—nous stimule à croître dans notre zèle pour l’Œuvre de Dieu.

L’élection présidentielle de 2016 était prophétique. Dieu met Son peuple exactement au centre de tout cela—« au milieu de
mon peuple d’Israël » (Amos 7 : 8). Son peuple doit être au centre pour dire au monde ce qui se passe et ce que tout cela
signifie.

Voyez le contexte d’Amos 7. « Paroles d’Amos, l’un des bergers de Tekoa, visions qu’il eut sur Israël... Il dit : de Sion l’Éternel
rugit, de Jérusalem il fait entendre sa voix » (Amos 1 : 1-2). Qui va être la voix ? Qui sera le peuple qui fait entendre la voix de
Dieu venant de la Jérusalem spirituelle ? Dieu nous a donné ce message—nous devons le proclamer !

Le verset 2 conclut : « Les pâturages des bergers sont dans le deuil, et le sommet du Carmel est desséché ». La Anchor
Bible dit que le sujet traité est un holocauste cosmique—un holocauste nucléaire ! Dieu est sur le point d’envoyer le feu
nucléaire ! (Voyez aussi les versets 4, 7, 10, 12, 14 ; 2 : 2, 5).

Nous sommes faibles et pécheurs, mais Dieu promet de nous rendre forts ! Nous aurons des épreuves difficiles. Et Dieu a
besoin de gens qui désirent vivement aller au combat et lutter pour Lui, sachant qu’ils vont gagner ! Avec une telle foi,
personne ne pourra l’emporter contre notre message.

« Le lion rugit-il dans la forêt, sans avoir une proie ? Le lionceau pousse-t-il des cris du fond de sa tanière, sans avoir fait une
capture ? » (Amos 3 : 4). Dieu rugit—Il ne ferait pas cela à moins que la destruction d’Israël ne soit très proche.

« Sonne-t-on de la trompette dans une ville, sans que le peuple soit dans l’épouvante ? Arrive-t-il un malheur dans une ville,
sans que l’Éternel en soit l’auteur ? » (verset 6). Le Soncino dit : « La trompette sonnerait-elle dans une ville et le peuple ne
tremblerait-il pas ? » Si nous tremblons vraiment à la parole de Dieu, nous allons surmonter et conquérir nos problèmes. Dieu
bâtit Son caractère en nous, mais nous devons d’abord surmonter nos faiblesses.

« Car le Seigneur, l’Éternel, ne fait rien sans avoir révélé Son secret à Ses serviteurs les prophètes. Le lion rugit : qui ne serait
effrayé ? Le Seigneur, l’Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? » (versets 7-8). Nous devons prophétiser ! Nous avons
beaucoup de vérités merveilleuses et un message puissant de Dieu qui doivent être délivrés aux nations d’Israël du temps de
la fin !

« C’est pourquoi ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : l’ennemi investira le pays, il détruira ta force, et tes palais seront pillés.
Ainsi parle l’Éternel : comme le berger arrache de la gueule du lion deux jambes ou un bout d’oreille, ainsi se sauveront les
enfants d’Israël qui sont assis dans Samarie à l’angle d’un lit et sur des tapis à Damas » (versets 11-12). Encore une fois,
c’est un message disant « Voici ce que dit l’Éternel ». Cela ne vient pas d’Amos ou d’un autre homme. C’est l’image de
l’attaque d’un lion sur des brebis, mais il est question d’Israël—pas de brebis ! Dieu va tailler en pièces ces nations, jusqu’à ce
qu’elles se repentent. C’est ce qu’il faut pour les amener à connaître Dieu et l’écouter !
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Ce message a saturé leur pays, spécialement l’Amérique et la Grande-Bretagne, mais elles ont refusé d’entendre. Dieu va les
dévaster, afin qu’elles puissent, en fin de compte, arriver à le connaître !

« Le jour où je punirai Israël pour ses transgressions, Je frapperai sur les autels de Béthel ; les cornes de l’autel seront
brisées, et tomberont à terre » (verset 14). « Les autels de Béthel » parlent des Laodicéens (l’Église tiède de Dieu).
Anciennement, les gens pouvaient trouver refuge dans le temple et saisir les cornes de l’autel. En faisant cela, il y avait de
bonnes chances qu’ils soient sauvés du châtiment parce qu’ils montraient à Dieu qu’ils étaient profondément repentants et
voulaient changer. Souvent, ils recevaient la miséricorde de Dieu. Mais au verset 14, Dieu dit que cela ne se produira plus ! Il
n’y aura plus de cornes sur l’autel. Ils ne peuvent courir et se cacher !

Ceux, sans la protection de Dieu, qui tentent de fuir d’un désastre seront frappés par un autre ! (Amos 5 : 19). Mais si nous
cherchons Dieu et nous tournons vers Lui, Il va nous aider à vaincre, et nous vivrons ! (versets 4-9). Dieu nous protégera
physiquement et spirituellement (Apocalypse 12 : 14). Même dans un message cinglant comme celui d’Amos, il y a de bonnes
nouvelles !

Alors que nous voyons ce monde courir vers sa propre destruction, nous savons qu’un nouveau monde est sur le point de
commencer ! Oui, il y a des prophéties difficiles devant nous, mais elles conduisent toutes, directement, au Second
avènement du Christ !

« Voici, les jours viennent, dit l’Éternel, où le laboureur suivra de près le moissonneur, et celui qui foule le raisin celui qui
répand la semence, où le moût ruissellera des montagnes et coulera de toutes les collines. Je ramènerai les captifs de mon
peuple d’Israël ; ils rebâtiront les villes dévastées et les habiteront, ils planteront des vignes et en boiront le vin, ils établiront
des jardins et en mangeront les fruits. Je les planterai dans leur pays, et ils ne seront plus arrachés du pays que Je leur ai
donné, dit l’Éternel, ton Dieu » (Amos 9 : 13-15). C’est la merveilleuse conclusion que nous donne Amos.

Il y a beaucoup de mauvaises nouvelles dans le proche avenir, mais ce n’est que temporaire. Ce sont toutes de bonnes
nouvelles parce que Dieu pave la route pour qu’Israël le connaisse ! Bientôt, tous seront éduqués dans les voies de Dieu et
seront bénis pour leur obéissance !

À suivre …
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